

PAS touche à MA (Future) Retraite !

Hey ! Manu tu descends, on baisse la pression !



Action Régionale d'envergure

Les syndicats CGT Energie de la Haute-Vienne, Creuse/Allier, Corrèze/Cantal, Haute-Loire et du Puy de Dôme ont convergé ce matin près de Clermont-Ferrand.

Face au gouvernement qui ne fait qu'augmenter la pression avec sa réforme des retraites, plus de 300 énergéticiens ont décidé de baisser la pression sur un poste Gaz MPC (Moyenne Pression de type C).

Cette opération a perturbé la pression de gaz d'une partie de la ville de Clermont Ferrand et engendré un impact financier conséquent pour GRDF. Les grévistes ont également procédé à la sobriété énergétique d'un relais de télécommunication sur le même site.

Médiatisation Nationale

Regis ESTORGUES, membre du bureau CGT Energie 63, a pu répondre à de nombreux médias à portée nationale dépêchés pour cette opération d'envergure. (BFM TV, France Inter, France Culture, France Info et Presse locale pour ne citer qu'eux).

***Ni suspension, ni compromis, ni temps mort, ni médiation !
Seule solution : RETRAIT de la réforme validée par un 49.3 !!
La FNME-CGT, les électriciens et gaziers ne seront pas
les dindons de la farce d'un pseudo compromis de quelques-uns***



PROCHAINE MOBILISATION INTERPRO

Jeudi 6 Avril 2023

10H30 Place Cadelade au Puy en Velay